

L'école La Farandole

LN 24 mars
2022

en partenariat avec le SDEE



Le 18 mars, les élèves de la classe de CE2-CM1-CM2 se sont rendus sur le site du Redoundel au Chastel-Nouvel. Cette sortie a été réalisée dans le cadre d'un partenariat entre l'école La Farandole et le SDEE de Mende qui a abouti à l'installation de ruches aux abords du centre de traitement des déchets.

Sur place, nous avons rencontré David Blanc, l'apiculteur en charge des ruches et de la récolte de miel.

Les élèves ont pu faire le point sur le

suivi des ruches et se familiariser avec les différentes étapes de la récolte et de la transformation du miel. Ils sont maintenant incollables sur la vie et le travail précieux des abeilles.

Un beau moment d'échange et de sensibilisation à l'environnement, à la sauvegarde de la biodiversité et à la protection des insectes pollinisateurs. Un grand merci à David Blanc, apiculteur, et au SDEE pour leur accueil, l'organisation de ce projet pédagogique et la redistribution de la récolte de miel aux élèves de l'école.